

Adjudant-chef François Combourieu



Responsable maintenance vecteur et moteur, l'adjudant-chef François Combourieu intègre l'armée de l'air le 29 septembre 1997.

Ses formations militaires et spécialisées en poche, il est affecté sur la base aérienne 133 de Nancy-Ochey le 2 novembre 1999. Il intègre tout d'abord le service piste de l'escadron de chasse 3/3 « Ardennes », avec lequel il est amené à être déployé en opérations extérieures, et en particulier en Afghanistan, au Tadjikistan et au Kirghizistan.

En 2010, il rejoint le tout nouvel escadron de soutien technique aéronautique 2E003. Pendant quatre ans, ce chef d'équipe fait preuve d'un professionnalisme avéré. Disponible, volontaire et rigoureux, il s'investit notamment dans ses fonctions de correspondant du logiciel de maintenance et à ses exigences. Très consciencieux, il se distingue tout particulièrement dans son rôle de coordinateur de piste et régit avec une grande efficacité la gestion de l'activité aérienne sur la plateforme nancéenne. Par sa nature, il insuffle un esprit d'équipe et une motivation communicative.

Le 26 janvier 2015, il est promu adjudant-chef. Il se voit nommé Chevalier dans l'Ordre national de la Légion d'Honneur et se voit décerner la médaille de l'aéronautique et une citation sans croix à l'ordre de l'armée aérienne comportant l'attribution de la médaille d'or de la défense nationale avec palme de bronze.

Né le 28 octobre 1977, l'adjudant-chef Combourieu était marié et père de deux enfants.

Il était titulaire de la médaille de la défense nationale échelon or et de la médaille commémorative française avec agrafes ex-Yougoslavie, Afghanistan et Libye.

Âgé de 37 ans, il est mort dans l'accomplissement de sa mission au service de la Nation.

L'armée de l'air partage la douleur de sa famille et de ses frères d'armes.